

# *Deux projets cubains champions au Sommet mondial de la société de l'information*

---



La Havane, 21 février (RHC) - Deux projets cubains ont remporté les prix du Sommet mondial de la société de l'information 2023 : le Joven Club Móvil Ecológico (club de jeunes mobiles écologiques) et le Cartelera Cultural de la Cultura Cubana La Papeleta (panneau d'affichage culturel de la culture cubaine)

La Papeleta).

À l'issue du processus de vote public en ligne, les cinq projets ayant obtenu le plus grand nombre de voix ont été désignés comme champions dans chacune des catégories, dans lesquelles les projets de l'île étaient inscrits.

Parmi ceux-ci, un gagnant sera reconnu dans chaque section, soit un total de 18, qui seront annoncés en mars lors d'une cérémonie pendant le Forum du Sommet.

Ces prix récompensent au niveau international les initiatives présentées par le secteur privé, la société civile et les institutions académiques et mettent en avant les réussites et les modèles qui pourraient être reproduits pour leur contribution au développement grâce aux technologies de l'information et de la communication.

Source Radio Reloj

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314431-deux-projets-cubains-champions-au-sommet-mondial-de-la-societe-de-linformation>



**Radio Habana Cuba**